

Nachruf Hans-Jörg Luhr



Unser Vereinsmitglied Hans-Jörg Luhr ist am Sonntag, den 1. Dezember 2024 nach schwerer Krankheit im Alter von 71 Jahren verstorben.

Hans-Jörg hat bis zum ersten Halbjahr in diesem Jahr regelmäßig an unseren Mittwochs- und Samstagsradtouren mit dem Trekkingrad/Pedelec teilgenommen. Außerdem war er bei der Etappenfahrt 2022 Lahn/Wetterau und der 100 Schlösser Route Ostwestfalen 2023 mit seiner Ehefrau Lydia dabei. Wir erinnern uns an ihn als einen gut gelaunten und besonders verantwortungsbewussten Menschen, der immer zu Späßen aufgelegt war. Er war bei den Touren hilfsbereit und zupackend und seinen Warnruf „Pöhle“ werden wir nicht vergessen.

Wir trauern mit seiner Ehefrau Lydia und ihrer Familie um unser langjähriges Vereinsmitglied.

Für den Vorstand des RTC

Manfred Krister

Vorsitzender